

Alta hospitalaria para gemelos nacidos en Porvenir: con un mes de vida abandonan Unidad Neonatal y regresan a casa

El lunes 21 de julio pasado se reportó un histórico nacimiento en el Hospital Marco Chamorro de Porvenir, protagonizado por Bianca Gómez quien dio a luz a gemelos, siendo el primer parto registrado en las nuevas dependencias del centro de salud fueguino. El alumbramiento múltiple implicó el traslado de equipos de emergencia y una serie de coordinaciones que permitieron prestar las atenciones de salud con éxito. Ahora con un mes de vida, podrán regresar a Tierra del Fuego, donde reside la familia.

En entrevista con La Prensa Austral, Bianca Gómez Barría relató la agitada mañana

de parto que tuvo aquel 21 de julio, un día que sin duda será inolvidable por lo único y particular de su experiencia. A pesar de ser de Porvenir, llevaban dos meses en Punta Arenas pero habían viajado el domingo 20 de julio a la isla para ver a su hija. En la mañana del 21, comenzaron las contracciones y todo el operativo médico se puso en marcha una vez que llegó al hospital fueguino.

Dio a luz a un varón y a una mujer: Matías y Atenea. Tras el nacimiento, dado que fue prematuro, fueron ingresados a la Unidad de Neonatología del Hospital Clínico de Magallanes. Hasta este lunes 18 de agosto se mantuvieron en di-

cha unidad, cuando recibieron su alta médica. Hoy podrán cumplir su anhelo de volver con su pareja y sus dos bebés juntos de regreso a Porvenir.

Sin embargo, para la madre, Bianca Gómez, este primer mes de vida de sus gemelos no fue nada fácil. "Los primeros días fueron difícil, porque uno anhela estar los primeros tres días de nacidos y ya irse a su casa, no estar casi un mes esperando que salgan. El viaje todos los días hacia allá, estar todo el día en el hospital igual es agotador, es cansador tanto física como mentalmente", sincera la madre. "Uno tiene que estar esperando todos los días si hay alguna novedad, si van bien

o hay días en que no van tan bien, entonces es un peso psicológico grande, tanto para mí como mi pareja. Fue todo muy agotador".

Estos días que recibieron el alta sus dos bebés, viajó la madre de Bianca, su padrastro y su otra hija de 8 años, que estudia en Porvenir, a conocer a los nuevos integrantes de la familia. "Nos quedamos hasta hoy por sus controles de peso y ya mañana (hoy) nos iríamos, en la mañana todos juntos () Estos días han sido para ir conociendo las rutinas de ellos. Mi hija era la más ansiosa de conocer a sus hermanitos", relata Bianca.

Según lo que les fue informado, en la primera semana de



FOTO: COPIA

Juan Carlos Mancilla y Bianca Gómez, los padres de Matías y Atenea, saliendo de la Unidad de Neonatología del Hospital Clínico.

septiembre tendrán su primer control con médico pediatra y luego ya los próximos controles de rutina los podrán realizar en el hospital que los vio nacer, en Porvenir.